



## ごめん・ありがとうで盛り上がる

1 / 15 ありがとう駅で歌碑除幕

後免町駅の駅前広場で「ありがとう駅」歌碑の除幕式が行われ、市やくろしお鉄道関係者、フレンド幼稚園と後免野田保育園の園児らが出席しました。歌碑には、漫画家やなせたかさんの書いた詩が彫られていて、同時に披露されたアンパンマンの石像があるベンチとともに駅を訪れる人を楽しませそうです。

また、当日は後免町商店街でも「第3回八ガキでごめんなさい全国コンクール」や「大根早おろしコンテスト」も開催され、後免町周辺がにぎわいました。



## 物部川の抱える問題を考える

1 / 28 物部川環境学習バスツアー

物部川環境学習バスツアーが、流域市町村職員や関係者らが参加し、開催されました。

参加者らは、土佐山田町神母ノ木の合同堰で説明を受けた後、物部川に沿って南下し、統合堰、三又、野市町深淵、物部川河口などを見学。川の水質・流量、アユ資源、ごみ、河口閉塞など、物部川が現在抱えている様々な問題について学習しました。



## 中山間をもっと元気に！

1 / 22 まちと農村交流集会

「まちと農村交流集会」が瓶岩体育館で行われました。瓶岩や中谷の地域グループや四方竹やゴーヤなどの生産組織、伝承料理研究の白百合グループなど、中山間地域で頑張る全14組織の過去10年間の取り組みを紹介し、主催者から参加者への質問などワークショップで交流を深めました。

また、当日は、「アイランドリーグで四国を元気に」と題して、四国アイランドリーグの石毛代表の講演会も行われました。

市民からのお便り

ちよつと早いとは思いますが先日おひな様を出しました。ゆっくり見る時間はないですが、心が和みます。

★カメラリポート★

市民からのお便り  
毎年参加していた国分川のシバ焼き。今年は孫が風邪を引き参加できませんでしたが、来年は参加したいです。



2 / 5 国分川のシバ焼き  
(国分川沿い)



1 / 30 第54回県市町村対抗駅伝で南国市Aの優勝(大会新記録・4連覇)を岡崎邦矩監督が市長に報告しました。  
(市役所)



1 / 24 米つくり親子セミナー交流会・試食会 (稲生小学校)



2 / 7 環境保全型農業栽培講習会  
(南国市農協営農センター)



2 / 3 地域安全祈願・節分まつり  
(土曜市広場)



1 / 25、27 中高連携(味噌造り)体験学習  
(高知農業高等学校)



2 / 10 裁判員制度研修会  
(ホリディン高知)



2 / 4 南国食育フォーラム2006  
(ホリディン高知)



1 / 26 文化財防火デー・国分寺自衛消防団による防火訓練  
(国分寺)



2 / 10 学校給食会が橋本知事らを招き、給食試食会を開きました。  
(国府小学校)



2 / 5 第44回南国市駅伝競走大会  
(市内)



1 / 29、30 パレーボールV1リーグ男子高知大会  
(スポーツセンター)